

Escritores y artistas de Cuba exigen respeto hacia la Cultura de nuestro país



1961 - 2016
UNIÓN DE ESCRITORES Y ARTISTAS DE CUBA

**DEFENDER LA CULTURA
ES DEFENDER LA REVOLUCIÓN**

La Habana, 5 feb (RHC) Tras conocer la convocatoria en Bruselas, sede del Parlamento Europeo, de un evento destinado a enturbiar las relaciones entre Cuba y la Unión Europea, la [Unión de Escritores y Artistas de Cuba](#) -UNEAC-, organización que agrupa a la vanguardia artística e intelectual de nuestro país, dirigió un mensaje a los promotores de dicha maniobra.

Sobre la misma, destacó el comunicado que, lejos de responder a los intereses de los pueblos que representan en el continente, sigue los patrones de la feroz política anticubana del gobierno de Estados Unidos.

La UNEAC rechazó el intento de los parlamentarios europeos de descalificar el modelo social adoptado por los habitantes de la Mayor de las Antillas.

En su pronunciamiento, los escritores y artistas cubanos, además, evocaron el legado del [Apóstol José Martí](#), a quien honran “comprometidos con la creación artística y literaria, la promoción de valores éticos y el deseo de servir a la Patria”. (Fuente: [RReLoj](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/213761-escritores-y-artistas-de-cuba-exigen-respeto-hacia-la-cultura-de-nuestro-pais>



Radio Habana Cuba